
Acarreados aplauden una
obra de Ebrard en Iztapalapa

Por fin el GDF inauguró la planta potabilizadora de Santa
Catarina Se comprometen vecinos a votar por él en 2012

NAYELI GÓMEZ C

Endecenas de microbusesy con pancartas en apo
yo al trabajo realizado
por el jefe de Gobierno

del DF en Iztapalapa alrededor
de 200 vecinos de la Sierra de
Santa Catarina agradecieron a
Marcelo Ebrard la inauguración
de la planta potabilizadora Acue
ducto Santa Catarina que bene
ficiará a 145 mil iztapalapenses

A un día de que Clara Bragada
candidata de la corriente Izquier
da Unida MEC recibiera su cons
tancia de ganadora para conten
der por la jefatura delegacional
en Iztapalapa Ebrard Casaubon
llegó a la demarcación a reco
ger aplausos porras y la prome
sa de que los habitantes de la Sie
rra de Santa Catarina votarán por
él en las elecciones de 2012

Cabe recordar que justamente
en la zona de Santa Catarina
Bragada Molina obtuvo más vo
tos a su favor en la contienda in
terna del PRD el pasado 15 de
marzo

Durante la inauguración de
la planta potabilizadora el equi
po de logística de Ebrard permi
tió el acceso a las instalaciones
hidráulicas a las familias que por
taban cartulinas para que el
mandatario pudiera saludar de
beso a todas las vecinas y prome
ter que continuarán las obras en
la demarcación

¡Ocho ocho ocho Marcelo
es un bizcocho no paraban de
gritar las mujeres

Una vez concluido el recorrido

Ebrard Casaubon criticó de nue
va cuenta al titular de la Comi

sión Nacional del Agua Cona
gua José Luis Luege Tamargo
por politizar las obras en materia
hidráulica y no llegar a acuerdos
que beneficien a la ciudadanía

Lamentó que las autoridades
federales no puedan trabajar co

ordinadamente con su gobierno
y así resolver problemas y no
crear otros que no existen

Ebrard aseguró que los señala
mientos de la Conagua en torno a
la construcción de la planta trata
dorade agua en Atotonilco Hidal
go son equivocados y aseguró que
en ningún momento las autorida
des del DF se han opuesto a la obra

Y le recordó que fue su gestión
quien entró al drenaje profundo
para rehabilitar años de abando
no No se vale que no se tomen
en cuenta las necesidades de la

población y que además quieran

que la ciudad pague todo
Si nosotros no hubiésemos in

tervenido como lo hicimos en el
caso del EmisorCentral recorda
rás que fue un debate parecido Fi
nalmente ¿quién está haciendo
la obra el Gobierno del Distrito
Federal ¿quién está trabajando en
el Emisor Central el Gobierno del
Distrito Federal Entonces lo que
el ingeniero Luege debería hacer es
dedicarse a su trabajo técnico que
es resolver problemas y no crear
otros no tiene caso En esta ma
teria no podemos estar discutien
do así concluyó
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